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1 新年の門出を祝う
	 〜 2018新春賀詞交歓会を開催〜

1月17日（水）、秋田市の秋田キャッスルホテ
ルにおいて、2018新春賀詞交歓会を開催し、来
賓ならびに会員組合の役職員等144名が参加
し、新年の門出を盛大に祝いました。

開宴挨拶で藤澤
正義会長は「昨年は
経済の好循環が確
実に回り始めた年
であったが、今後中
小企業にとって喫
緊の課題は事業承
継と考えている。今
般、県のご理解の下
で、高度化資金の	

運用が見直されたことは大きな一歩である。中
央会では、各種施策や支援を通じながら会員組
合のお役に立てるよう精一杯取り組んでいく
ので、中央会を積極的にご活用いただきたい」
と挨拶しました。
続いて、来賓を代表して中島英史秋田県副知
事、石井周悦秋田市副市長および三浦廣巳秋田
県商工会議所連合会会長より祝辞を頂戴した
あと、秋田県議会議員の佐藤賢一郎産業観光委
員長による乾杯のご発声で開宴しました。
祝宴では、中泉松司参議院議員による国政報
告が行われたほか、終始和やかな雰囲気のなか
で情報交換や交流を深め合い、加藤憲成副会長
の中締めによって盛会のうちに閉会しました。

［乾杯の様子］

［挨拶する藤澤会長］
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新春賀詞交歓会に先立ち、元外交官で、現在、
評論家、研究者として数多くのメディアで活躍
するキヤノングローバル戦略研究所の宮家邦
彦氏を講師に迎えた新春トップセミナーを開催
し、会員組合の役職員等150名が出席しました。

宮家氏は、米国や
中国、北朝鮮等にお
ける情勢や今後の
展望について、持論
を交えながら講演
し、いつか訪れる外
交革命によって現
在の日本と諸外国
との関係が大きく
変化する可能性を
示唆しました。

このほか、尖閣諸島と北方領土を取り巻く状
況や、米国と北朝鮮の有事はあるのか等、様々
な角度から解説いただき、出席者は熱心に耳を
傾けていました。
また、宮家氏の提案により質疑応答を長く設
けたことで、意見交換や台本に無かった話が引
き出されるなど、軽妙なトークに会場は盛り上
がり、出席者にとって大変有意義なセミナーと
なりました。

2018新春経営トップセミナーを開催
テーマ：「国際情勢と今後の日本経済に与える影響」
講　師：	キヤノングローバル戦略研究所	

研究主幹　宮家　邦彦　氏

［トップセミナーの様子］

［講演する宮家氏］ ［質疑応答の様子］

［祝辞：中島副知事］

［乾杯：佐藤委員長］

［祝辞：石井副市長］

［スピーチ：中泉参議院議員］

［祝辞：三浦会長］

［中締め：加藤副会長］


